

El Consell no da respuesta a la demanda de Ciencias del Deporte - El Mundo Castellón al Día - 07/09/2019

El Consell no da respuesta a la demanda de Ciencias del Deporte

El CEU de Castellón suma dos cursos pendiente de la aprobación de la nueva titulación, que también solicitó implantar la Universitat Jaume I de Castellón el año pasado

CARMEN HERNÁNDEZ CASTELLÓN

Los alumnos universitarios que cursan sus estudios en los dos campus de la provincia de Castellón comenzarán sus clases este próximo lunes, iniciando así un nuevo curso sin grandes novedades en cuanto a nuevas titulaciones se refiere ya que ambas universidades siguen a la espera de noticias para la implantación de la titulación de Ciencias del Deporte y la Actividad Física.

La falta de respuesta de la administración educativa ha sido decisiva para que la Universidad CEU Cardenal Herrera ponga en marcha esta nueva titulación cuya implantación fue solicitada hace dos cursos a la administración educativa autonómica.

Tal y como han destacado responsables del CEU «iniciamos este nuevo curso sin novedades respecto a la puesta en marcha de la nueva titulación solicitada». Estos mismos representantes del CEU se mostraban optimistas durante el verano e incluso no perdían la esperanza tras el mes de agosto indican-

do que «si la Conselleria de Innovación, Universidades, Ciencia y Sociedad Digital, liderada por Carolina Pascual, hubiera dado su visto bueno a principios de septiembre

No obstante, la respuesta de la Conselleria no ha llegado respecto a la autorización para implantar Ciencias del Deporte. Fuentes de la nueva Conselleria surgida del Botànic 2

ción sigue su curso», cerrando así las puertas definitivamente a la suma de una nueva titulación en la universidad privada de Castellón.

Desde el CEU lamentan la falta

porte en la provincia (con esfuerzos importantes de la Diputación y del Ayuntamiento de Vila-real) y la demanda potencial de este grado harían, a nuestro juicio, lógico que la Conselleria facilitara la implantación de esta titulación de Grado en el CEU y en la UJI».

Por su parte, desde el campus público se han limitado a destacar que no hay ningún tipo de novedad al respecto del nuevo grado solicitado por lo que se entiende que la UJI sigue pendiente, tal y como apuntó la rectora hace un par de meses, de recibir el informe de la ANECA (Agencia Nacional de Evaluación de la Calidad y Acreditación) que es la que



Alumnos practican deporte en un campus universitario. EL MUNDO

se podría haber intentado articular el proceso de activación para este curso, aunque hubiese que adaptar el calendario de clases y retrasar el inicio efectivo dos semanas».

se han limitado a subrayar que para este curso no se implantará indicando que «los procesos están en marcha y los trámites no se han terminado de cumplimentar, la tramita-

de agilidad de la Conselleria que ha heredado esta cuestión de Educación asegurando que «indicadores como la empleabilidad esperada, la estrategia de valor alrededor del de-

ERASMUS
MÁSTER EN
TECNOLOGÍAS
GEOESPACIALES

La UJI inicia una nueva edición del Máster Erasmus Mundus en Tecnologías Geoespaciales, que en este curso acoge a alumnado procedente de seis países distintos. Este máster, reconocido como el mejor máster en tecnología de España según el ranking de El Mundo y avalado por la Comisión Europea como uno de los programas de mayor excelencia en Europa, inicia así su decimotercera edición. Se trata de un máster universitario de tres semestres de duración y 90 ECTS, que se imparte en inglés y de forma conjunta por la UJI, la Universidad Nova de Lisboa (Portugal) y la Universidad de Münster (Alemania). El alumnado podrá estudiar temas relacionados con las ciencias geoespaciales, informática gráfica, sistemas de información geográfica, servicios web y multimedia, entre otros.

debe dar el visto bueno a la titulación de manera previa a que la AVAP (Agència Valenciana d'Avaluació i Prospectiva) dependiente de Generalitat apruebe o no su implantación.